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第２４３１ 例 会 令和 5 年 1月 17日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 石毛 園子 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 釜谷 藤男 会員(1月 15日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 飯田 貴之 幹事 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

 

 

 

 

卓 話 

「ＩＯＷＮ構想―ＩＯＷＮで変わる 

私たちの仕事と働き方―」 

  銚子ロータリークラブ 山本 肇 会員 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

第 7回定例理事会（例会終了後） 

 

来週のプログラム（令和5 年 1 月 25日(水)） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
合同例会「犬吠埼ホテル」点鐘 18：00 

卓 話 

「喜ばれる不可思議」 

千葉科学大学 入試広報部 

  参与 宇田川 敬介 氏 

＊1月 24日(火)は 25日(水)に振替 

日の出（1月2日・犬吠埼）提供：石井 哲也 会員 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2430回例会(令和5年1月10日) 

会長挨拶               石毛 園子 

新年明けまして、おめでとうございます。 

今年の干支は、みずのと卯です。うさぎ年は、飛躍の

年と言われています。皆様の今年の目標は何でしょうか。

目標に向かって、飛び跳ねていきましょう。 

本日は、ロータリーの目的の冒頭にある「奉仕の理念

の奨励・・・」についてお話させていただきます。 

この「奉仕の理念」（2013 年のロータリーの綱領の改

定前は理想）とは、以前に話しました「決議23－24」の

中において次のように書かれています。 

『ロータリーは、基本的には、一つの人生哲学であり、

それは利己的な欲求と義務およびこれに伴う他人のため

に奉仕したいという感情とのあいだに常に存在する矛盾

を和らげようとするものである。この哲学は奉仕―「超

我の奉仕」－の哲学であり、これは「最もよく奉仕する

者、最も多く報いられる」という実践的な倫理原則に基

づくものである。』と定義されています。 

 私自身、哲学というと難しいもののようにとらえてい

ましたが、まずは自分の周りにいる人たちを思いやり、

他人のために尽くす気持ちを持つということではないで

しょうか。それは、仕事上のかかわりのある人だけでな

くたとえ通りすがりの人に対してでも、思いやりの気持

をもって日々を過ごしていくことに他ならないのではと

考えています。 

 前に何かで読んだ文章があります。「強い球を壁に向か

って投げつけると、自分向かって強い球が返ってきます。

それは、自分をケガさせることもあります。」 

 壁が他人であったらどうでしょうか、強い言葉や態度

で向かっていけば必ず良い結果は生まれないと思います。

新年にあたり、改めて自身の言葉や行動を見直していき

たい思います。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・地区補助金プロジェクト委員会 

・友・電子版のパスワード変更について（お知らせと

お願い） 

・財団室NEWS 2023年1月号 

・メルボルン国際大会 千葉ナイトのご案内  

・「職業奉仕月間」のリソース 

・バギオだより第94号の送付         受領 

２・ＮＰＯ法人ＢｅＣＯＭより 

2022 COM CUP 英語・日本語スピーチ大会御礼  受領 

３・例会変更のお知らせ 

 旭ＲＣより 

  1／13(金) 休会 定款により 

1／27(金) 点鐘18：30「鴨料理 才兵衛」夜間例会 

   受領 

☆会報受領  旭ＲＣ  銚子ＲＣ 

新年第１例会乾杯 

 

 

 

 

 

 

 

森直前会長 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話 

「年男の挨拶『私のロータリー歴』」 

 平野 恭男 会員 

今年は卯年で、

1951 年生れの

私は年男です。

今年 6 月で 72

歳になります。 

12 年前の例会

でもこの場で話

をさせていただ

きました。今回

は私のロ―タリ―の履歴を振り返ってみたいと思います。 

  私は平成6年（1994年）2月に42歳で銚子東ロータリ

ークラブに入会させていただきました。澤田会長、和喜
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多幹事の時です。 

半年後の7月より小川戸周大会長の幹事に任命されまし

た。右も左もわからないままクラブの幹事と分区代理だ

った溝口先生の幹事をさせていただきました。なんとか

無事終わりロータリーの事が少しわかりました。 

当時は事務局員も不在の月日や交代が多く今もやってい

ただいている食事後の片付も皆さんにお願いしました。 

  幹事を修了後地区に出向させていただきました。国際

奉仕の「ＷＣＳ委員会」（ワ―ルド  コミュニティ サ―

ビス ）です。5年間でしたが、フィリピン等に支援や援

助に行きました。 

現地のロータリアンが飾らない姿勢でストリートチルド

レンや職業指導を受ける人達に接する姿に感動を覚えま

した。今でも目が輝いている子供たちを覚えています。 

色々な方とも知り合いになれました。 

  平成 11 年（1999 年）石井明さんが分区代理の時，地

区内で初めての分区代理専用の幹事に任命されました。

分区内の事務と会計を担当しました。色々と勉強させて

いただきました。 

  平成 16 年（2004 年）に会長に就任しました。この時

は皆さんに協力していただき「クラブ活動計画書」を 7

月の第一例会で配布する事が出来ました。 

ＲＩの認証状が焼失していましたので再発行していただ

きました。 

また例会の挨拶は「会長の時間」としてロータリー情

報を話す事だと教わっていましたので例会では1年間ロ

ータリー関連の話にしました。 

当時は出席率が厳しく前後1、2週間でＭＵしなければな

らず、私も出張でよく他クラブを訪問しました。北は宮

城県仙台市から南は静岡県三島市まで伺いました。 

東京は錦糸町にあったロッテ会館によく行きました。同

じ事をしているのにクラブによって違いがあり面白かっ

たです。 

クラブでは5年毎に皆勤者に賞状を出していましたが、

たまたま私も 10 ケ年皆勤でしたのでいただきました。

（平野の名前で平野を表彰） 

  当時は災害も多く緊急の募金要請もありました。すぐ

に対応できないと困ります。取りあえずクラブが立て替

えその後すぐの例会で会員の皆さんからいただきました。 

個人奉仕のロータリーは会員から集めないと他団体の団

体奉仕になってしまいます。 

「災害支援特別会計」を作らせてもらいました。 

  その後，地区にはクラブ奉仕等何回か出向させてもら

いました。 

  平成 23 年（2011 年）にはガバナ―補佐に推薦されま

した。クラブや分区の多くの皆さんに助けられ努める事

が出来ました。 

  平成26年（2014年）他クラブにＭＵしながら20年皆

勤しました。 

  その他の思い出は周年事業の記念誌の編集や大阪で開

催されたＲＩ世界大会の参加等が有ります。バスでの移

動例会も多くの思い出が残っています。 

色々な方々と出会え楽しいロータリーライフでした。 

29年間お世話になりました。ありがとうございました。 

五大奉仕委員会中間発表 

クラブ奉仕委員会        森 はるみ 委員長 

各委員会とも、事業計画に基づいて活動を進めていま

す。残り半年、会員増強が達成出来る様努めていきます。 

皆様のご協力をお願い致します。 

 

職業奉仕委員会         川津 光雄 委員長 

今年度目標は「ロータリーをとおして仲間との親睦を

深め、地域での奉仕を広げていこう」とあります。新規

会員の勧誘やクラブにおける奉仕活動の活性化を進めて

いきたいと思います。 

●事業所の見学、研修訪問を親睦活動・家族委員会と連

携して実施する。 

12 月 6 日（火）第１例会を下記の通り移動例会とし、

円福寺お宝めぐりを開催致しました。 

「円福寺のお宝めぐり：寺宝展」 

日時：令和4年12月6日（火）点鐘 12：30 

例会場：円福寺 庫裏 

 出 席：合計21名 

 会員20名 

メークアップ1名（銚子ＲＣ寺内忠正会員） 

 

社会奉仕委員会         藤﨑 一成 委員長 

社会奉仕委員会の上期の活動につきご報告申し上げま

す。 

●９月２０日（火） 

秋の交通安全運動 交通安全キャンペーン出発式 

藤﨑委員長・釜谷副委員長参加 

●１２月７日（水） 

冬の交通安全運動 防犯合同出動式及び特別警戒パト

ロール 

飯田幹事・釜谷副委員長参加 

主催者側のコロナ感染拡大防止対策として参加数が限

定されており、広く会員の皆様への参加呼びかけが叶わ

ず申し訳ありません。 

今後とも社会奉仕委員会へのご協力をお願い申し上げ

ます。 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石毛園子  副会長 森はるみ  幹事 飯田貴之 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 黒田幸一・杉浦 武・石井哲也 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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国際奉仕委員会       石井 哲也 委員長 

大変恐縮ですが、上半期は何の成果もなく終了い

たしました。下半期にて挽回したいと思います。米

山、Ｒ財団ともに 1,000 円でもかまいませんので皆

様のご協力をお願いいたします。 

 

青少年奉仕委員会       杉浦 武 委員長 

過去 2－3 年と各地域団体の行事がコロナ禍によ

り延期・中止となり活動出来ませんでした。 

 今年度に入り注意を払いながら活動を始め、 

8／20－21 銚子市野球場に於いて 

 第 48 回関東近県中学生選抜野球大会 支援、協力 

9／24 銚子商工会議所 

 2790 地区 RAC 2022-23 年度 第 2 回会長幹事会 

出席 

 今年度の会長方針に基づき青少年健全育成に努力

し、コロナ禍の中感染予防を徹底し、近隣ロータリ

ークラブ、各種団体との連携そして親睦を深め活動

してまいります。 

 今後とも皆様のご協力をお願いします。 

 

中学校対抗銚子半島一周駅伝大会助成金贈呈 

令和 5年 1月 8（日）開催の第 74 回中学校対抗銚子

半島一周駅伝大会に助成金を贈呈致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

銚子市陸上競技協会 滑川 籐彌 様 

 

 

―――ニコニコ――― 

石毛園子会長 

年末家族親睦会にてビンゴゲーム 1位となりまし

た。年末の強運が今年も続きますように。 

銚子ＲＣ事務局 河野久美子様 

 ビンゴ大会第 2位 ありがとうございました!! 

 今年も宜しくお願い致します。 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （１／１０） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２８ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２０ 名  出席率     ７４．０７ ％ 

１２月１３日       確定出席率  ６５．３８ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ７名 

 

メークアップ   

網中君 藤﨑君       （1/14地区新春講演会） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，７００－ 

累 計 ￥ ３０，５２０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ９，０００－ 

累 計 ￥１０５，０００－ 


